

MÉMO Entre-Lacs

Importantes informations pour les parents

CALENDRIER DES ACTIVITÉS



Dim	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Sam
22	23	24	25	26	27	28
	Cueillette de Syia (am) élèves autochtones	Jeux d'eau FRANCO à 13h	Sortie scolaire au parc d'eau Skaha classes 1/2 ^e et 2/3 ^e	DERNIER JOUR L'ÉCOLE FINIT À 11h46	Journée administrative pour le personnel	

ESPACE COMMUNAUTAIRE

Cortège CSF - Défilé de la liberté Vancouver

En soutien à la communauté 2SLGBTQIA+, le CSF aimerait inviter les élèves, les familles, le personnel, ainsi que les membres de la communauté, qui le souhaitent, à manifester leur intérêt pour faire partie du cortège CSF au Défilé de la Fierté de Vancouver le **03 août prochain**, dans un climat inclusif et bienveillant. Pour manifester votre intérêt à participer à cet évènement, cliquez [ICI](#).

Rencontre publique du CA du CSF

La prochaine rencontre publique du CA se tiendra le samedi 21 juin 2025 à 8 h 30. Pour joindre la réunion, cliquez [ICI](#).

Bibliothèque publique

La bibliothèque de la ville propose plusieurs activités pendant l'été. Infos [ICI](#).



MESSAGE DE LA DIRECTION

Chers élèves, parents, et membres de la communauté scolaire d'Entre-Lacs,

Alors que l'année scolaire tire à sa fin, je prends un moment pour vous adresser mes derniers mots en tant que directrice de l'école Entre-Lacs. C'est un moment chargé d'émotion, car ce message marque la fin d'un chapitre important de ma vie professionnelle. Ce rôle m'a permis de grandir, d'apprendre, et surtout, de tisser des liens profonds avec des élèves curieux, des familles engagées, et des collègues passionnés. Ensemble, nous avons surmonté des défis, célébré de beaux moments et cultivé un milieu d'apprentissage bienveillant, dynamique et riche de découvertes.

J'ai eu l'honneur d'être témoin de projets ambitieux, de réussites significatives ainsi que de nombreuses étapes, grandes et petites, qui contribuent à la richesse et au dynamisme de notre école. En quittant mes fonctions, je garde en mémoire des souvenirs précieux et une réelle fierté quant aux accomplissements réalisés. Je remercie sincèrement toutes les personnes qui, par leur confiance, leur soutien et leur engagement, ont contribué à faire de notre école un véritable espace d'apprentissage, de partage et d'épanouissement.

Je vous souhaite un été reposant et ensoleillé, et surtout, je vous invite à continuer de faire vivre l'esprit d'Entre-Lacs, avec la même passion et le désir de faire croître le programme francophone.

Avec toute ma reconnaissance,

Marie-Claude Latour, directrice.

BRAVO À UN ÉLÈVE DU SECONDAIRE DE PENTICTON

Félicitations à **Julius** pour sa participation aux essais canadiens olympiques en natation.

Il a su bien se classer aux épreuves suivantes : 200m papillon, 400m 4 nages

individuelles, 200m dos, 200m 4 nages individuelles. Prochainement il participera à des compétitions divisionnelles et provinciales. Bonne chance Julius, la communauté Entre-

Lacs est derrière toi !!



CUEILLETTE SYIA - ÉLÈVES AUTOCHTONES

Ce lundi, le 23 juin, les élèves d'ascendance autochtone iront cueillir des baies SIYA? (Saskatoon) avec une gardienne de la connaissance syilx (Anona Kampe). Les siya? sont culturellement très importantes pour le peuple Okanagan/syilx et représentent un des 4 chefs de l'alimentation. Les élèves suivront les protocoles syilx pour une cueillette responsable. Les baies recueillies seront préservées pour différents projets culinaires d'école prévus pour l'an prochain.

JEUX D'EAU FRANCO

Le **mardi 24 juin à partir de 13h**, aura lieu la traditionnelle activité pour clôturer l'année scolaire : les olympiades d'eau ! Plusieurs stations de jeux d'eau seront installées à l'extérieur de l'école. Avec leur enseignant, les élèves en groupe maison passeront de station en station. Les enfants auront besoin des vêtements/maillots qu'ils peuvent mouiller, une serviette et des vêtements de rechange pour cette journée. On espère qu'il va faire beau, donc n'oubliez pas de rappeler à votre enfant d'apporter une bouteille d'eau et de la crème solaire!

SORTIE SCOLAIRE AU PARC D'EAU SKAHA

Pour souligner et célébrer la fin de l'année, les élèves de Mme Annick et Mme Karine ont choisi d'aller au parc et parc d'eau Skaha pour s'amuser ensemble et profiter du beau soleil de l'Okanagan. Ils prendront l'autobus de ville et s'y rendront pour passer la journée et y faire un pique-nique.

INFORMATIONS AVANT LES VACANCES D'ÉTÉ

- **Le suivi des acquis scolaire final** de votre enfant sera prêt à être visionné dans le portail familial de MyEd BC du 26 juin au 31 juillet, cliquez [ICI](#) pour connaître la procédure pour accéder aux bulletins.
- **Les fournitures scolaires** sont achetées par l'école pour faciliter l'uniformité dans les classes et réduire les pertes. Nous vous demanderons en début d'année scolaire une contribution financière par enfant pour couvrir une partie des fournitures nécessaires pour l'année au complet. Les élèves devront apporter uniquement un sac d'école, une boîte à crayon (pour

éviter le partage du matériel), une boîte à lunch, des souliers d'intérieur et du linge de rechange ou d'éducation physique.

- La **rentrée scolaire des futurs 1e à 8e** aura lieu le **mercredi 3 septembre** de 8h45 à 11h46.
- La **rentrée scolaire des futurs maternelles** aura lieu le **jeudi 4 septembre** de 8h45 à 14h38.
- Vous pouvez consulter notre **calendrier scolaire** sur le [site de l'école](#).
- **DERNIER RAPPEL** inscription au transport scolaire [en ligne](#) avant le **15 juillet**.

IMAGES DE LA SEMAINE [ICI](#).

ESPACE DÉDIÉ À VOTRE APÉ/PAC

ALBUM SOUVENIR

Merci à tous les parents qui ont commandé, cependant nous souhaitons vous rappeler que si vous avez choisi de payer par *e-transfer* à l'adresse apeentrelacspac@gmail.com nous attendons le paiement pour confirmer votre commande. La distribution est prévue cette semaine.

Thank you to all the parents who ordered, however we would like to remind you that if you chose to pay by e-transfer to apeentrelacspac@gmail.com we are waiting for payment to confirm your order. Distribution is scheduled for this week.

PIQUE-NIQUE DE FIN D'ANNÉE À LA PLAGE

L'APÉ organise une fête de fin d'année à la plage Skaha (au bout de la rue Parkview) le jeudi 26 juin, ouverte à **toutes les familles**. Nous fournirons de la crème glacée dans un cône, apportez votre maillot de bain, votre serviette, votre crème solaire et votre chaise. Les parents sont responsables de leur(s) enfant(s).

School PAC is hosting an end-of-year party at Skaha Beach (at the end of Parkview Street) on Thursday, June 26th, open to all families. We will provide ice cream in a cone, so bring your swimsuit, towel, sunscreen, and chair. Parents are responsible for their child(ren).

CONTACT et FACEBOOK

Pour toute question, For any questions : apeentrelacspac@gmail.com
[Familles & Personnel Entre-lacs Families & Staff](#)

**BONNES
VACANCES**